



RESULTATS Finales départementales HAND BALL du 1er mars

publié le 06/03/2023

Bravo aux minimettes filles (7ème) et aux benjamettes filles (3ème) qui ont disputé mercredi dernier, les finales départementales de hand-ball. La performance pour nos équipes filles fut difficile car elles ont dû batailler contre des équipes de hand-ball de club.

Félicitations aux benjamettes filles qui s'illustrent cette année en montant sur la 3ème marche du podium, belle médaille de bronze pour le collège François Villon !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.